



コロナウイルス感染症の終息の目処もつきにくい状況のため、気を緩めることができない日々が続いております。3密をさけ、適度な運動と食事に気をつけましょう。また、これから台風シーズンがやってきますので災害に対する日頃の備えが大事になってきます。今一度、避難場所や避難方法の確認をおこない、災害に備えていきましょう！

新型コロナウイルス感染症について

宮崎県でも新型コロナウイルス感染症の患者が続出しております。

「3つの密（密閉・密集・密接）」の回避、マスクの着用、石けんによる手洗いや手指消毒用アルコールによる消毒や咳エチケットの励行などをお願いします。インフルエンザが流行する時期になってまいりますので改めて徹底をお願い致します。また、今年度のインフルエンザ予防接種開始時期もワクチン入荷予定や国の政策が確定次第、開始したいと思っております。

令和2年度「特定健診」のお知らせ

このはな生協クリニックでは、6月より宮崎市の特定健診を実施しています。ご自宅に、「令和2年度 宮崎市健康診査受診券」が届いている方で、健診がご希望の方は、寒くなってかぜなどで患者様が増える前に是非当クリニックをご利用ください。

「健康チェック」のご案内

9月23日（水）に予定しておりました健康チェックですが、8月と同じように中止とさせていただきます。

